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令和４年度 第３回 

吹田市立老人デイサービスセンター指定管理者候補者選定委員会 （議事録） 

 

１ 開催日時・場所 

日時  令和 4 年 12 月 15 日（木）午前 10 時から正午まで 

  場所  吹田市役所 特別会議室  

 

２ 出席委員 

（１）森 直人    吹田市医師会 理事 

            （学識経験者） 

 （２）井元 真澄   梅花女子大学 教授 

            （学識経験者） 

 （３）上村 美佐子  大阪府社会保険労務士会 労務監査推進特別部会員 

            （学識経験者） 

 （４）岩脇 ちゑの  吹田市民生・児童委員協議会 会計 

            （市内の福祉を目的とする公共的団体の代表者） 

 （５）鷺 明美    近畿税理士会吹田支部 正会員 

            （公認会計士、税理士その他会計に関し専門的知識 

又は経験を有する者） 

 

３ 欠席委員 

  なし 

 

４ 会議次第 

（１）指定管理者の第三者モニタリング・評価の答申書（案）の審議、確定 

（２）その他 

 

5 添付資料 

１ 第三者モニタリング・評価 答申書（案） 

【資料 1】吹田市立内本町デイサービスセンター 

【資料 2】吹田市立亥の子谷デイサービスセンター 

【資料 3】吹田市立千里山西デイサービスセンター 

【資料 4】吹田市立藤白台デイサービスセンター 

 

２－１ 指定管理者制度導入施設の第三者モニタリング・評価により把握された内容 

及び対応策（令和 4 年度）（案） 

２－２ 指定管理者制度導入施設の第三者モニタリング・評価シート（集約） 
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【参考資料 1】吹田市立内本町デイサービスセンター 

【参考資料 2】吹田市立亥の子谷デイサービスセンター 

【参考資料 3】吹田市立千里山西デイサービスセンター 

【参考資料 4】吹田市立藤白台デイサービスセンター 

 

 

6 議事の概要 

 

 

 【審議の進め方について説明】 

 

 

 説明が終わりました。御意見や御質問があればお願いいたします。 

  （なし） 

 それでは、審議の進め方については、ただいま事務局から御提案いただいた内容を基に

進めるということでよろしいでしょうか。 

 

 

 異議なし。 

 

 

 異議なし。とのことですので、本案を承認いたします。 

 それでは、次第に沿いまして、事務局から、「吹田市立内本町デイサービスセンターに

おける、指定管理者の第三者モニタリング・評価の答申（案）の審議、確定」について説

明をお願いいたします。 

  

 

 はい。それでは、吹田市立内本町デイサービスセンターの答申書（案）の説明の前に、

指定管理者の方々に入室していただきます。 

 【吹田市立内本町デイサービスセンター指定管理者の方々が入室後】 

 それでは、吹田市立内本町デイサービスセンターの説明をさせていただきます。 

１【吹田市立内本町デイサービスセンター】 

【指定管理者の第三者モニタリング・評価の答申書（案）の説明】【審議】 

 

 

説明が終わりました。他に御意見や御質問があればお願いいたします。 

 

事務局 

委員長 

各委員 

委員長 

事務局 

委員長 
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Ｎｏ.8 について、介護ロボットやＩＣＴの導入と書いておられますが、具体的にどのよ

うな計画を立てているのでしょうか。 

 

 

まず現状では、パワースーツを導入しておりまして、職員の腰痛負担防止を図っていま

す。法人としても介護ロボット等の導入を検討して、御利用者に負担がかからない上で施

設職員の負担軽減を図っており、ハピネスデイサービスにおいては、リフト利用者が増加

していることから、個浴でも利用できるような介護ロボットの導入を目指しています。実

践、検証等を行いながら、導入に取組んでいるところです。 

 

 

分かりました。ありがとうございます。 

 

 

それでは、答申の内容及び対応策については、これでよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

それでは、答申の内容及び対応策はこれで確定いたします。 

 

 続きまして、吹田市立亥の子谷デイサービスセンターの説明に入ります。 

事務局お願いいたします。 

 

 

 はい。それでは、吹田市立亥の子谷デイサービスセンターの答申書（案）の説明の前

に、指定管理者の方々に入室していただきます。 

 「吹田市立亥の子谷デイサービスセンターの方々が入室後】 

それでは、吹田市立亥の子谷デイサービスセンターの説明をさせていただきます。 

 ２【亥の子谷デイサービスセンター】 

【指定管理者の第三者モニタリング・評価の答申書（案）の説明】【審議】 

 

 

説明が終わりました。他に御意見や御質問があればお願いいたします。 

委員長 

事務局 

各委員 

委員長 

委員 

指定管理者 

委員 

委員長 
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Ｎｏ.3 について、「利用者のニーズに応えることができるものかどうかが、当法人の判

断基準になります。」という部分の、具体的な御説明をお願いできますでしょうか。 

 

 

加算取得に関して、現状 ADL 維持等加算や個別機能訓練加算等を取得しております。 

申し出てはいますが、今のところニーズがないのが口腔機能向上加算でして、口腔ケア

はしているのですが、プランニングをしてまでの実施の要望がないので、加算の取得が難

しいという状況です。御利用者のニーズに応じて、加算の取得に対応したいと考えており

ます。 

 

 

分かりました。ありがとうございます。 

 

 

それでは、答申の内容及び対応策については、これでよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

それでは、答申の内容及び対応策はこれで確定いたします。 

  

続きまして、吹田市立千里山西デイサービスセンターの説明に入ります。 

事務局お願いいたします。 

 

 

 はい。それでは、吹田市立千里山西デイサービスセンターの答申書（案）の説明の前

に、指定管理者の方々に入室していただきます。 

 「吹田市立千里山西デイサービスセンターの方々が入室後】 

それでは、吹田市立千里山西デイサービスセンターの説明をさせていただきます。 

 ２【千里山西デイサービスセンター】 

【指定管理者の第三者モニタリング・評価の答申書（案）の説明】【審議】 

 

 

説明が終わりました。他に御意見や御質問があればお願いいたします。 

各委員 

委員長 

委員長 

委員 

指定管理者 

委員 

委員長 

事務局 
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Ｎｏ.8 について、公式 LINE アカウントを使った情報の発信をされているようですが、

具体的に教えていただけますでしょうか。 

 

 

千里山西だよりにＱＲコードを貼付しておりまして、それを読み取っていただいていま

す。年行事や政策などをお知らせしたり、個々の連絡のやり取りも行っております。 

 

 

御家族の利用率等の反応はいかがでしょうか。 

 

 

全御家族ではなく一部の御家族となっておりますが、ここから広げていきたいと思って

います。 

 

 

分かりました。ありがとうございます。 

 

 

それでは、答申の内容及び対応策については、これでよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

それでは、答申の内容及び対応策はこれで確定いたします。 

 

 続きまして、吹田市立藤白台デイサービスセンターの説明に入ります。 

事務局お願いいたします。 

 

 

 はい。それでは、吹田市立藤白台デイサービスセンターの答申書（案）の説明の前に、

指定管理者の方々に入室していただきます。 

 「吹田市立藤白台デイサービスセンターの方々が入室後】 

それでは、吹田市立藤白台デイサービスセンターの説明をさせていただきます。 

 ４【藤白台デイサービスセンター】 

委員 

事務局 

各委員 

委員長 

委員長 

委員 

指定管理者 

委員 

指定管理者 
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【指定管理者の第三者モニタリング・評価の答申書（案）の説明】【審議】 

 

 

説明が終わりました。他に御意見や御質問があればお願いいたします。 

（なし） 

 

 

それでは、答申の内容及び対応策については、これでよろしいでしょうか。 

 

 

異議なし。 

 

 

それでは、答申の内容及び対応策はこれで確定いたします。 

最後に、事務局から何かございますか。 

 

 

本選定委員会は本日で終了となりますので、事務局を代表いたしまして、高齢福祉室長

から御挨拶を申し上げます。 

（室長挨拶） 

  

  

それではこれをもちまして、第 3 回吹田市立老人デイサービスセンター指定管理者候補

者選定委員会を閉会いたします。 

３回にわたり御参加いただき、ありがとうございました。 

 

事務局 

委員長 

委員長 

各委員 

委員長 

委員長 


